

校長室だより No 19

ミニ集会で来年度の学習を一緒に考えましょう

2023年 2月6日 柏市立土小学校 校長 梅津 健志

校長室だよりで新年のご挨拶をしないまま、立春を過ぎてしまいました。今年も引き続き土小では、「かしこく やさしく たくましく やり抜く子」の育成を行っていきます。PTAをはじめ様々なところで新しい動きが生まれ、昨年8月よりコミュニティ・スクールとしてスタートし、教員だけでなく保護者や地域の方々と一緒に教育活動へと転換してきた効果と感じています。

その屋台骨となる教育活動を、土地域を教材とした生活科と総合的な学習の時間として位置付け、学習単元（学習内容）の新規開発を行ってきました。ホームページや学校だよりでお伝えしているように、すべての学年で土地域を教材とし、保護者や地域の方々と一緒に取り組む学習ができてきております。ここまでしっかりとした学習計画ができ、さらにそれを令和4年度中に実践できるようになるとは、私の予想以上の成果です。これは、土地域と保護者の皆様が今までも学校に協力してきてくださった証であり、またそこに飛び込んで新しいことに挑戦をした教職員の努力の結果であると思います。

来年度も継続してさらに発展させていくために、2月10日（金）に土サミット&教育ミニ集会を開催し、子供たちの学習に関わってくださった方と担任との間で来年度の計画をつくっていく機会を設けます。地域の皆様には、今年関わった学年に対して、「来年はこうしよう」という案や、今年通りで行こうという励ましの言葉を、保護者の皆様は、お子様の来年又は現在の学年に関わっていただき、保護者目線からのご意見や感想をいただきたいと願っております。

今までは、学校での授業計画は、先生だけで作ってきていましたが、土小コミュニティ・スクールでは、子供たちに関わる大人たちが知恵を出し合って作っていく、という新しい形に挑戦し、子供たちにとって最適な学習を創造していきたいと考えています。ポスター、PR動画等で呼びかけをしております。ご覧になり、ぜひご参加ください。PR動画 https://youtu.be/NkNbG_E2NYI

前半13:00~14:15は「土サミット Vol2」として、6年生が土地域スマイルアップ大作戦の成果報告をします。後半14:30~15:30では学年ごとにグループをつくり、来年度の土地域と共に取り組む授業計画についてワークショップをし、ねらい、目指す子供の姿、指導計画、指導時期などを話し合い決められるものは決めてまいりたいと考えています。よろしくお願いたします。最後に東海大学の田中特任教授と学校運営協議会委員でまとめをして16:40分までの計画で行います。一部でも結構ですので、是非ご参加ください。申込はHPのポスターQRコードよりお願いします。